



## Elogian “temple y liderazgo” del equipo negociador

La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, a través de su presidente y también diputado, Pedro Vázquez González, emitió un pronunciamiento en el que elogió el “temple y liderazgo” mostrado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo y el equipo conformado por el canciller mexicano y titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, y el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, al defender los intereses de México y de los mexicanos durante la llamada telefónica que la titular del ejecutivo federal sostuvo con su homólogo estadounidense, Donald Trump, en la cual se evitó la imposición de un arancel del 30% a las exportaciones de productos

mexicanos.

Vázquez González aseveró que la presidenta de México logró salvaguardar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, que implica el 84.4% de los productos que nuestro país exporta a la Unión Americana, ante un escenario “impredicible y amenazante”, logrando salir adelante y, con ello, dar certeza a la economía y empresas mexicanas.

El diputado expresó su apoyo irrestricto y total a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y a su visión estratégica de largo plazo, misma que “ha mostrado en la protección de nuestra soberanía, mediante el diálogo y el entendimiento”, agregó ●  
*(Iván Guevara Ramírez)*